

Ceballos anuncia que la cercanía será el lema del Ayuntamiento en la próxima legislatura

Descarta por el momento la posibilidad de un pacto que garantice la mayoría en el Consistorio

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 24 de mayo de 2011 - 17:19



El Partido Popular ha agradecido públicamente el apoyo recibido por los prieguenses en los recientes comicios municipales en los que el partido ha conseguido unos resultados catalogados ya como históricos.

La senadora y Alcaldesa electa de Priego, María Luisa Ceballos, ofrecía esta mañana una rueda de prensa en compañía de la mayoría de los integrantes del grupo municipal del PP en la legislatura 2011-2015, en la que reconocía la enorme responsabilidad que trae consigo el apoyo recibido en las urnas, “que nos va a llevar a que durante estos cuatro años, la cercanía sea el lema del Ayuntamiento, en el cual, los funcionarios tendrán que estar en los despachos y los concejales en la calle resolviendo los problemas de todos los

ci

Como ya anunció a lo largo de la campaña, Ceballos reiteró que toda la acción de gobierno que el PP realice en el Consistorio, “será sobre la base de la comunicación continua con todos los grupos políticos”, matizando en este sentido que en las urnas, se ha puesto de manifiesto que los prieguenses están “cansados” de los enfrentamientos políticos, de ahí que la Alcaldesa electa anunciara que en la próxima legislatura se mantendrán reuniones, “siempre que sea necesario y obligatorio, como mínimo cada quince días, con todos los concejales o portavoces, para que tengan un conocimiento continuo de todo lo que se hace, cambiando el modo de gobernar, de espaldas al resto de la oposición y a los ciudadanos, para que todo el mundo sepa lo que se está haciendo, acabándose con ello el ocultismo en el Ayuntamiento”.

Por otra parte y en relación a los resultados electorales, María Luisa Ceballos destacó el incremento experimentado en todos los barrios y aldeas, “duplicando los votos en todas las mesas”, agradeciendo de manera particular el apoyo recibido en barrios como Ángel Carrillo, Jesús en la Columna, 28 de Febrero, Carmen Pantión o Virgen de la Cabeza, que como apuntó Ceballos, “en otros comicios no hemos tenido su apoyo pero en éstos hemos obtenido un respaldo fundamental”, sin olvidarse las denominadas “mesas históricas” del Ayuntamiento, Casa de la Cultura y Santa Teresa, en las que se han alcanzado cifras históricas. Unos resultados que para la Alcaldesa electa, “son el gran ejemplo de lo que es un pueblo responsable, que ha dado la opción y la responsabilidad de gobernar a un grupo político que no lo ha hecho nunca, en un momento difícil, con muchos proyectos empantanados”, pese a lo cual, Ceballos afirmó que “no defraudaremos a la ciudadanía”, gracias al equipo que conforman los ocho concejales del PP.

Igualmente, María Luisa Ceballos enfatizó en la importancia que supondrá para la comarca contar con un diputado en la Diputación Provincial, también gobernada por el PP, “lo que será fundamental para las inversiones de nuestro municipio ya que tendremos una conexión directa con Diputación”.

Por último y en relación a un posible pacto que garantice la mayoría en el Consistorio, Ceballos apuntó que el grupo más votado, “es el que tiene que gobernar”, recordando que cuando se pactó en la legislatura 2003-2007, “las cosas no fueron bien”, indicando que siempre tiene que ser alcalde o alcaldesa, “la persona que

elijan los ciudadanos y en este caso los ciudadanos han confiado en el PP”, puntualizando que aún no se ha valorado en el seno del partido si se hará un pacto de gobernabilidad o se alcanzarán acuerdos puntuales.

PULSA SOBRE EL REPRODUCTOR PARA ESCUCHAR EL AUDIO